

Landesrat Achleitner: Neues Netzwerk aus Wirtschaft & Forschung stärkt Oberösterreichs Wasserstoff-Kompetenz

***Wirtschafts- und Forschungs-Landesrat Markus Achleitner: „Strategieboard
des OÖ. Wasserstoff-Netzwerks diskutierte über konkrete Projekte sowie eine
eigene Förderausschreibung“***

Auf Einladung von Wirtschafts- und Forschungs-Landesrat Markus Achleitner hat sich das Strategieboard des neuen OÖ. Wasserstoff-Netzwerks getroffen, um über laufende und künftige Wasserstoffaktivitäten in Oberösterreich zu diskutieren. ***„Das Wasserstoff-Netzwerk ist ein Eckpfeiler unserer OÖ. Wasserstoff-Offensive 2030 und vernetzt die Akteure aus Unternehmen und Forschungseinrichtungen, die sich in verschiedensten Bereichen mit Wasserstoff-Technologien beschäftigen. Durch ein koordiniertes Vorgehen und eine enge Abstimmung können wir den maximalen Nutzen aus den Aktivitäten für den Standort Oberösterreich ziehen“***, zeigt sich Landesrat Achleitner überzeugt.

„Gerade für Oberösterreich als Wirtschafts- und Industrie-Bundesland Nr. 1 ist Wasserstoff ein entscheidender Schlüsselfaktor für die Zukunftsfähigkeit unseres Standorts“, bekräftigt Landesrat Achleitner. Das Strategieboard koordiniert alle Aktivitäten des Netzwerks zu den wichtigsten Themenfeldern Primärenergieversorgung und -verteilung, Wasserstoff-Erzeugung, Speicher und Transport sowie Anwendungen für Industrie und Mobilität. Oberstes Ziel des Wasserstoff-Netzwerks ist es, weitere konkrete Projekte in diesen definierten Themenfeldern zu entwickeln. Langfristig sollen durch die Zusammenarbeit im Netzwerk die Kompetenz und die F&E-Aktivitäten in den heimischen Unternehmen im Zukunftsfeld Wasserstoff gestärkt werden.

Beim Auftakttreffen standen die Themen Sektorkopplung, also die Verknüpfung von grüner Wasserstoffproduktion, industrieller Speicher und Kreislaufführung von CO₂, das geplante Wasserstoff-Kompetenzzentrum an der Fachhochschule in Wels und die europäische Wasserstoffstrategie im Vordergrund. Außerdem wurde über eine Förderausschreibung zum Thema Wasserstoff-Technologien beraten.

„Ich bedanke mich bei den Mitgliedern des Strategieboards, die ihre Expertise in die Weiterentwicklung des Standortes Oberösterreichs zur Wasserstoff-Region einbringen. Nur gemeinsam können wir sichtbare Stärke entwickeln und unsere Kompetenz im Wasserstoff-Bereich nachhaltig ausbauen“, betont Landesrat Achleitner.

Die Mitglieder des Gremiums sind:

- **Thomas Bürgler**, Geschäftsführer Forschungszentrum K1MET
- **Christian Ganser**, Standortleiter Bosch Linz
- **Markus Mitteregger**, CEO RAG
- **Robert Schlesinger**, Borealis
- **Josef Siligan**, Vorstandsdirektor Linz AG für das Energieressort
- **Stefan Stallinger**, Technikvorstand Energie AG
- **Horst Steinmüller**, Obmann und Geschäftsführer WIVA P&G
- **Robert Tichler**, Geschäftsführer Energieinstitut an der JKU Linz
- **Christina Toigo**, Professorin für Wasserstofftechnologie an der Fachhochschule OÖ – Campus Wels.

Rückfragen-Kontakt:

Michael Herb, MSc, Presse LR Achleitner
(+43 732) 77 20-151 03, (+43 664) 600 72 151 03, michael.herb@ooe.gv.at